

Workshops

Mit Herz und Hand

Inhalt und Ablauf

An diesem Tag stehen die Menschen im Mittelpunkt, die wir schmerzlich vermissen. Die, die viel zu früh gegangen sind – und die dennoch jeden Tag in unserem Herzen bei uns sind.

Pünktlich zu Allerheiligen gestalten wir gemeinsam ein haltbares, florales Herz fürs Grab – ein persönliches Zeichen der Liebe, Erinnerung und Verbundenheit.

Blumen spenden Trost.

Das kann ich nach all den Jahren in meinem Beruf mit ganzem Herzen sagen. Sie sind oft das Letzte, das wir für einen geliebten Menschen tun können – und manchmal auch das Erste, das uns in der Trauer Halt gibt.

Ich freue mich auf einen liebevollen, kreativen Tag mit Hand und Herz – und auf all das, was in diesem Raum entstehen darf.

Ich freue mich sehr auf euer Kommen,

auf einen Tag **voller Kreativität**,
einen **geschützten Raum**,
geteilte Erinnerungen,
gegenseitige **Anteilnahme**
und **ehrlichen** Austausch.

Material – Qualität & Vertrauen

Das Material für diesen besonderen Workshop wähle ich mit großer Sorgfalt aus.

Mir ist wichtig, dass die gestalteten Werke nicht nur schön, sondern auch wetterfest und langlebig sind – gerade in den kalten Nächten.

Wir arbeiten mit einer stimmigen Mischung aus echten und künstlichen Blüten, wobei der Unterschied optisch kaum zu erkennen ist.

Überwiegend verwenden wir haltbare Naturmaterialien wie Zapfen, Fruchtstände, Wintergrün und andere ausgewählte Elemente, die gut mit den künstlichen Blüten harmonieren.

So entstehen Gedenkstücke, die auch nach Wochen noch ihre Schönheit und Bedeutung bewahren – ein liebevolles Zeichen, das bleibt.

There is no planet B

Wer bereits einen Workshop bei mir besucht hat, weiß:

Ein sorgsamer Umgang mit dem Material und unserer Umwelt liegt mir ganz besonders am Herzen.

Ich verwende ausschließlich Materialien, die nachweislich unbedenklich für die Natur sind oder sich komplett zersetzen – also biologisch abbaubar oder verrottbar.

Keine beschichteten Drähte, keine schädlichen Schaumstoffe, kein Plastik, das in der Erde bleibt.

Bitte habt Verständnis dafür, dass ich aus Überzeugung keine klassischen, gefärbten Allerheiligen-Materialien verwende.

Viele dieser Produkte enthalten chemische Farbstoffe oder sind kunststoffbeschichtet – und damit weder umweltfreundlich noch biologisch abbaubar.

Stattdessen setze ich bewusst auf natürliche, haltbare und nachhaltige Materialien, die der Natur und der Erinnerung gleichermaßen gerecht werden.

Friedwald

Hierfür habe ich auch eine passende Lösung - ein Herz komplett nur aus Naturmaterialien - 100% biologisch abbaubar. Hinterlasst mir einfach einen entsprechenden Hinweis bei der Anmeldung.

Sternenkind - Eltern

Zu diesem Termin lade ich Mamas, als auch Papas ein, die ihr Kind viel zu früh wieder gehen lassen mussten – sei es in der Schwangerschaft, rund um die Geburt oder kurz danach.

Wir gestalten an diesem Termin ein **buntes** Herz.

Möchtet Ihr zu Zweit teilnehmen?

Dann können wir gerne ein Herz für das Grab und ein Herz für euer Zuhause gestalten - Ein Zeichen tiefer Verbundenheit.

Werkstückgröße

Das Herz wird durchschnittlich 40cm Durchmesser haben. Habt ihr nicht soviel Platz? Dann können wir gerne zwei kleine Herzen gestalten - Eins fürs Grab und eins als Erinnerung für Euer Zuhause.